

Besuch aus Kolumbien bei uns

Am 12. Dezember 2019 besuchten uns zwei Stunden drei junge Männer aus Kolumbien. Unsere Lehrerin erzählte uns, sie hätte Thomas, Jorge und Steve im letzten Jahr in Kenia kennengelernt. Die drei waren nun 2 Jahre in Kenia. Sie sind Seminaristen (also in Priesterausbildung) und machten ein Praktikum in Kenia. Ein Jahr davon lebten sie bei den Samburu.

Wir durften ihnen viele Fragen stellen - vor allem stellten wir sie zu Kolumbien, ihrem Heimatland. Steve war mit der 4a im Turnsaal und spielte ein Ballspiel mit. Thomas und Jorge standen uns, der 4b, Rede und Antwort, bevor wir gemeinsam mit ihnen unseren wöchentlichen Obstkorb teilten... Auch das Lied „Feliz navidad“ sangen wir gemeinsam.

In der 4. Stunde erzählten sie mit ein paar Bildern, die sie uns in der Bibliothek zeigten noch etwas von ihrem Aufenthalt in Kenia.

